
№ 質問者 質問・意見 回答 担当部

1 忠類栄町 ･ 畜産バイオマスの導入にあたって、仮に各農家の
敷地内への設置を想定するならば、各農家に対し
てアンケートを行うとともに、地域住民に対して
の説明が必要ではないか。また、忠類地区は観光
に力を入れており、自然豊かな景観は観光客にも
評判である。このことから、今後バイオマスプラ
ントを設置する場合は、観光資源を損なわないよ
うに景観に配慮するといった協議を進めていって
ほしい。

･ アンケートについては、本日付けで発送済みであ
り、今後、回答していただいたアンケートの結果
に基づいて、具体的にどのように設置するかなど
を決めていく。また、景観の保全については、観
光資源に悪影響を与えないような方向で進めてい
きたい。

住民生活部

№ 質問者 質問・意見 回答 担当部

1 旭町２ ･ 旭町西団地の駐車場の除雪は個人で行っている
が、現在高齢の方が多くなってきており、除雪を
行うのが難しいため、町内会に対して除雪を行っ
てほしいという相談が来ている。このような相談
が来た場合は役場に連絡したほうが良いのか。ま
た、他に似たような相談はあるか。

･ 基本的には公営住宅に住んでいる個人が除雪を行
うことになっている。例外として、四軒長屋に三
軒しか住んでおらず、住人のいない一軒分の区域
が除雪されていないため、道路に出られないと
いった時には、町が除雪を行う場合があるため、
そのような場合は町に相談していただきたい。ま
た、他の町内会からは、町に対して相談は来てい
ない。

建設部

№ 質問者 質問・意見 回答 担当部

※質疑無し

令和５年度　地区別町内会連絡会議質疑応答

忠類地区　　令和５年11月20日(月)

幕別地区　令和５年11月21日(火)

その他質疑

（１）幕別町エネルギー利用について

札内地区　令和５年11月21日(火)
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